



## Züchterbesuch

„Wenn die Freundschaft echt ist, dann ist die Entfernung egal.“

### Züchter Besuch bei Herbert Schmidt in Remscheid

Es war soweit Herbert lud sporadisch zu einem Besuch ein.

Dieter Müller sammelte Franz Josef Lütkehellweg und Hans Tigges ein, wo sie dann gemeinsam nach Remscheid fuhren.

Da Herbert und ich im gleichen Ortsverein sind, war ich mit von der Partie.

Wir wurden herzlich empfangen und genossen ein sehr

reichhaltiges Frühstück.

Wir hatten viel Gesprächsstoff, nicht nur aus zurück liegenden Zeiten, wir blickten auch nach vorne.

Ein Thema war unter anderem die Vogelgrippe, denn das betrifft uns als Taubenzüchter auch ein wenig.

Anschließend ging es in den Taubenstall, wo wir reichlich Jungtiere ansehen konnten.

Nach der Besichtigung gab es nochmals Kaffee und Kuchen, bevor es auf die Heimreise ging.

Wir sehen uns wieder und freuen uns auf das Wochenende am 17. / 18. Juni 2023 in Gernsheim.

Danke Herbert für die schönen Stunden.

**Rolf Inkeller**



*Von links: Herbert Schmidt, Hans Tigges, Rolf Inkeller und Franz Josef Lütkehellweg.*



*Von Links: Herbert Schmidt, Hans Tigges, Dieter Müller und Franz Josef Lütkehellweg.*



*Herbert präsentiert seine Nachzucht.*



